



## Kube Yogya Cakup 2 Ribu Gakin

**YOGYA (KR)** - Kelompok Usaha Bersama (Kube) dalam penanggulangan serta pengentasan kemiskinan di Kota Yogyakarta terus menampakkan perkembangannya. Sejak diluncurkan 2003 lalu, saat ini telah ada 200 Kube di Kota Yogya, di mana 71 di antaranya dikembangkan dengan program Bantuan Langsung Pemberdayaan Sosial (BLPS), untuk penyediaan serta pengembangan modal usaha keluarga miskin (Gakin) yang tergabung dalam Kube.

"Dalam pengembangan Kube ini kita tidak melihat profit, tapi pemanfaatannya bagi anggota. Yang jelas dulu awalnya masing-masing Kube hanya beranggotakan 10 Gakin saja, namun saat ini telah berkembang per-Kube terdapat 20-30 anggota," ucap Tri Hastono, Kasi Peningkatan Potensi Sumber Daya Kesejahteraan Sosial Dinkessos menjawab pertanyaan *KR* di Balaikota Yogya, Senin (24/11).

Dikatakan, hingga saat ini setidaknya telah ada sekitar 2 ribu gakin yang terkaver program ini. Di mana program ini tanpa agunan dan sangat mendukung usaha mereka yang



KR-RETNO WULANDARI

**Tri Hastono**

bergerak pada usaha mikro, seperti penjual makanan, gorengan, warung kobo, kelontong kecil-kecilan dan sebagainya.

Anggaran yang digulirkan dari dana APBN sebesar Rp 3 miliar dan Kota Yogya diminta untuk melakukan pendampingan untuk pengembangan dan pemberdayaan masyarakat untuk penanggulangan kemiskinan, dengan 3 tujuan kelestarian, yaitu lestari modal, usaha, serta kelompok.

Tahun 2008 ini Depsos juga memunculkan Lembaga Keuangan Mikro (LKM) sebagai wujud keberpihakan pada gakin, yang bukan sekadar layanan simpan pinjam, tapi juga layanan hasil usaha.

Sebelumnya, dalam Temu Stakeholder untuk optimalisasi fungsi Kube dalam penanggulangan dan pengentasan kemiskinan, kerja sama Dinkessos, Koperasi Bina Usaha dan Sosial Swa Sejahtera serta Manajemen Jogja Fish Market (JFM) di Aula JFM minggu lalu, Wakil Walikota Haryadi Suyuti menandakan bahwa Kube diharapkan mengurangi kemiskinan hingga 43%.  
**(Ret)-g**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kesehatan	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 25 Desember 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005